Die Mannschaft des Sozialpsychiatrischen Verbunds Wilhelmshaven gewinnt das Fußballturnier der Sozialpsychiatrischen Tagesstätten Niedersachsens.

Seit 2004 findet jährlich das ganztägige Hallenfußballturnier der Tagesstätten für Menschen mit psychischer Erkrankung statt. Am Samstag, den 16. Mai 2015, in Salzhausen. Nach spannenden Spielen im Jeder-gegen-Jeden-Modus konnte sich unsere Mannschaft des Sozialpsychiatrischen Verbundes Wilhelmshaven gegen 7 Mannschaften durchsetzen und das Turnier gewinnen. Wir freuen uns nun darauf, 2016 erneut das Turnier ausrichten und zahlreiche Mannschaften in Wilhelmshaven begrüßen zu dürfen. Selbstverständlich steht wieder der Spaß am Spiel im Vordergrund und gibt es, wie schon 2014, selbstgebackenen Kuchen, Gegrilltes, Salate und Fischbrötchen.

Unsere Mannschaft ist ein freies Angebot für "ballverrückte" Menschen mit psychischer Erkrankung und findet jeden Mittwoch von 14 Uhr bis 15:30 Uhr in der Sporthalle am Banter Markt statt. Wer Interesse hat kann einfach dazukommen. Wir freuen uns über jeden Teilnehmer.

Wer sich vorher informieren möchte, wendet sich einfach an:

Matthias Adler, Tagesstätte Ebkeriege, Telefon: 746384 oder an

Andreas Gutjahr, Sozialpsychiatrischer Dienst, Telefon: 162749

Matthias Adler